



# 7月 ちゅうりっぷだより

社会福祉法人 尚徳福祉会 おぐら保育園

2022年 7月



梅雨が明け、暑い日が続いています。園庭に降り注ぐ日差しが、夏の訪れを感じさせてくれます。6月は移動動物園やバス遠足など楽しいことがいっぱいありましたが、7月もプール開きに始まりジャブジャブランドなど楽しいことがたくさん待っています！子どもたちと元気いっぱい素敵な夏にしていきたいです！！



## あじさいとかたつむりを作ったよ



お散歩の時にみんなで見たあじさい。お部屋に戻ってから絵の具スタンプであじさいを作りました。「ぼんぼんって押すんだよ」と話すと、みんな「ぼんぼん！」と言いながら上手にスタンプすることが出来ました。かわいく出来たあじさいには、折り紙で作ったかたつむりを付けました。かたつむりを作る時は「ぐ〜るぐる」と言いながらうずまきを描いていました。



## 移動動物園たのしかった！



子どもたちは朝からソワソワ。「もう来た？」「まだ来ないね」待ち遠しそうに窓から外を眺めていました。動物を乗せたトラックが園庭に着くと、「きたー！！！」とみんなで大喜び！「かわいい」「早く抱っこしたい」と動物たちに夢中でした。ちゅうりっぷ組の順番になり園庭に行くと、飼育員さんのお話を聞いてから動物たちとの触れ合いスタート。ウサギやひよこを触ったり、ヤギや羊に野菜をあげたりみんな大忙しで楽しんでいました。

## バス遠足に行ってきました

バス遠足の日みんな朝からにこにこ！「一緒にイルカ見ようね」「お弁当新幹線なんだよ」お友だちに伝えたいことがいっぱいようすでした。バスに乗ってからは、クイズをしたり歌をうたったりして、あっという間にシーパラダイスに到着。水族館ではイルカのショーを見て、拍手！ペンギンに触ることもできました！そして、みんなが楽しみにしていたお弁当の時間。「先生見てー！」とみんなとっても嬉しそうに自分のお弁当を見せてくれました。お弁当が終わると、すぐに「おやつはいつたべるの??」と何人からも聞かれました。海の生き物に触れ、愛情たっぷりのお弁当を食べ、おやつを食べ、たくさん楽しんだ一日だったと思います。水族館も楽しみ、おうちの人を作ってくれたお弁当もしっかり楽しんでいました！お弁当のご協力ありがとうございました。

